

# ¿Sabía Ud. que...



... Montreal tiene más iglesias que Roma? Cuando el novelista y escritor Mark Twain visitó en 1881 la que ahora es la ciudad más grande de Canadá observó: "Es la primera vez que visito una ciudad en que no se puede lanzar un ladrillo sin romper el vitral de alguna iglesia". En la actualidad, Montreal cuenta con más iglesias que la propia ciudad de Roma, habiendo más de 300 en la ciudad propiamente dicha, un 70 por ciento son católicas, 20 por ciento son protestantes, judías un 4 por ciento y el seis por ciento restante de otros cultos. En la mayoría de ellas, los visitantes pueden captar impresiones históricas, de arte y de belleza arquitectónica.

... la isla Hecla es un trozo de Islandia en Canadá? Se acaba de establecer un nuevo centro vacacional en los bosques escénicos del Parque Provincial de Hecla, 128 kilómetros al norte de Winnipeg, capital de la provincia canadiense de Manitoba. El parque está integrado por un grupo de islas en el brazo meridional del lago Winnipeg. El centro vacacional se ha instalado en la isla de Hecla, la mayor de éstas, que ha sido comunicada con tierra firme por un camino sobre una escollera de reciente construcción. Inmigrantes de Islandia colonizaron estas tierras singulares de bosques y lagos, tras la desastrosa erupción volcánica del monte Hekla (de donde se originó el nombre de Hecla Island) en su patria isleña en 1875.

... cada vez es más creciente el interés de los canadienses por América Latina? Waldo Ross, profesor de literatura hispanoamericana de la Universidad de Montreal, nos da sus puntos de vista de por qué es creciente el interés de algunos canadienses por Latinoamérica y por su lengua:

"Hay un interés que se centra en varios niveles. En primer lugar en la lengua, por el turismo hacia América Latina. Los cursos de servicio son los más numerosos, son los que se dictan en la noche donde gran parte del estudiantado es gente mayor, gente que trabaja o profesionales que tienen interés de ir a pasar sus vacaciones a México, que queda más cerca, o a Centroamérica. Eventualmente algunos van a América del Sur.

"Además, que la gente aquí está viviendo en una sociedad tecnológica con todas las ventajas y las desventajas de este tipo de sociedad, es decir, que la vida de la gente va demasiado ordenada, demasiado canalizada, y es por eso que sienten un verdadero deseo, una gran aspiración por encontrarse con formas de vida que estén más amplias, menos reguladas, donde la relación humana sea más directa".

(Fuente: Radio Canadá Internacional)

## de nuestra cocina

### POSTRE DE MANZANAS DEL NIAGARA

- 1 cucharadita de canela en polvo.
- 6 manzanas peladas, descorazonadas y rebanadas.
- 1½ tazas de queso fuerte desmenuzado
- 3 tazas de migajas de pan.
- ¾ de taza de azúcar.
- ¼ de taza de agua fría.

Combine, por un lado, las migajas con el queso, y por otro, la canela con el azúcar. Coloque en un molde engrasado capas de manzana, de mezcla de azúcar y de mezcla de migajas, haciendo tres capas con cada una. Rocíe el agua sobre la última capa de azúcar y termine con una capa de migajas. Hornee aproximadamente 45 minutos a 170 grados centígrados. Sirva una vez frío. Puede acompañarse de crema batida o helado.

## INDICE

# Canadá HOY

2. ¿Sabía Ud. que...
2. De nuestra cocina
3. Jardines de ensueño
4. El grupo de siete
6. Las Cataratas del Niágara
8. Momento de decisión
10. La Vía marítima del San Lorenzo
12. Canadá en el espacio
13. Pasaportes del futuro
14. A la velocidad de la luz
15. Ganadería y productos animales de Canadá

### "CANADA HOY"

Órgano oficial de información de la Embajada de Canadá en México, publicado bimestralmente y repartido en forma gratuita. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de los articulistas y no del gobierno canadiense. **LOS ARTICULOS PUEDEN SER REPRODUCIDOS SIEMPRE Y CUANDO SE ACREDITE AL AUTOR Y A "CANADA HOY"** Para suscripciones, escribir a: Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Sección Cultural, Melchor Ocampo 463-5o. piso, México 5, D. F. - Tel. 533-06-10

Redacción:  
Dilys Buckley-Jones  
Julio César G. Servín  
Humberto Reyes Mir  
Diseño:  
Oscar Buerba

Arte Gráfico:  
Juan Martínez M.  
Producción:  
Carmen Canale  
Diana Berber  
Impresión:  
Litográfica Comercial, S.A.